

## Erfolgreich und anerkannt — Dr. Peter Kurz



Dr. Peter Kurz und Lothar Mark vor dem  
Fraktionssaal im Reichstag

Seit 1998 ist Dr. Peter Kurz Bürgermeister für Kultur, Schulen und Sport der Stadt Mannheim. Der auf dem Lindenhof aufgewachsene 44jährige Richter a.D. hat in dieser Zeit viel bewegt und sich nicht nur in Mannheim große Anerkennung erworben. Nun kandidiert der Verwaltungsfachmann für die SPD als Oberbürgermeister und stellt sich am 17. Juni den Wählerinnen und Wählern.

Der Mannheimer Bundestagsabgeordnete Lothar Mark, direkter Vorgänger von Dr. Peter Kurz im Amt des Dezernenten für Kultur, Schulen und Sport, ist davon überzeugt, dass Dr. Kurz das Zeug zum Oberbürgermeister hat und weist auf dessen erfolgreiche Bilanz als Bürgermeister hin: „Dr. Kurz hat bewährte Projekte, die während meiner Zeit als Kulturbürgermeister begonnen wurden, wie beispielsweise die Kinderakademie, konsequent weiterentwickelt und wegweisende Neuerungen eingeführt. Mannheims Stellung als eine der führenden Kulturmetropo-

len hat er ausbauen und weiter festigen können.“

Über die Quadratestadt hinaus ist Dr. Peter Kurz erfolgreich aktiv, der Mannheimer Sozialdemokrat hat sich durch stetige und kontinuierliche Arbeit ein Netz von Kontakten in die Berliner Politik sowie in die regionale und nationale Wirtschaft geschaffen. „Wenn ich mich in Berlin mit Kolleginnen und Kollegen aus dem Deutschen Bundestag unterhalte, stelle ich immer wieder fest, dass ich niemandem erklären muss, wer Dr. Peter Kurz ist.“ Diese Feststellung von Lothar Mark ist keineswegs selbstverständlich, denn selbst so mancher Abgeordnete bleibt wohl im Parlament eher farblos und unbekannt.

Es ist also kein Wunder, dass die Mannheimer Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten optimistisch in die Wahl am 17. Juni gehen. Die Chancen stehen gut, dass der nächste Mannheimer Oberbürgermeister Dr. Peter Kurz heißt. Zum Wohle unserer Stadt.